

## 令和元年4月～8月の事業

# みんなの力で多彩な地域づくり

●4月15日から今年も「子育てひろば”ぽかぽか”」がスタート。親子で楽しみながら地域での友達作りをサポートします。

毎月原則第4月曜日の午前中、第五コミュニティセンターで開催しています。

【今後の開催日

9/30・10/21・11/25・11/29・12/23・1/27・2/17・3/23】



●5月9日：「生きがい塾」が開講しました。

今年は第39期目を迎え、210人の塾生が県生涯学習センターで「音楽」「歴史」「健康

「文化」「社会」「生活」など様々な分野の講師を招いて10月18日までの10回、楽しく学びます。



●6月6日：「天川区地域づくり協議会の総会」を開催し、天川原町一丁目の太田自治会長が新会長となり、平成30年度の事業・決算、令和元年度の役員・事業・予算が承認されました。



クのドッジボール“ドッジビー”とハードルオーバーボールに競技性を持たせた“やわらかボール”を和気あいあい、みんなで見ました。



●6月8日：体育協会主催の初夏の健康フェア「ドッジビー&やわらかボール大会」が、天川小学校で開催されました。

フライングディスク

●5月19日：少年の日事業「のびゆくこどものつどいとふれあい広場」が少年の日地域連携運営委員会により各種団体の協力の下、県生涯学習センターの軽スポーツ広場と体育館を会場に多くの地域の皆さんの参加により盛大に行われました。



軽スポーツ広場では「ふれあい広場」の車イス体験、五中茶道部の野点、各種団体による軽スポーツ、模擬店など、体育館では各町などに

よる手作りゲームや創作コーナーなど多彩な催しがあり、好天にも恵まれ、子供から大人まで半日楽しく過ごしました。

今年も五中の生徒がボランティアとして、各ブースで大会運営に大きな役割を果たしました。



●5月25日：地域若者会議と「地域座談会」を開催。現在、地区のイベントで若者会議とのコラボ企画を検討中。



●7月22日：“ぽかぽか”では、日赤群馬支部指導員の下で、乳児・幼児の異物除去や心臓蘇生の方法、AEDの使い方について学ぶ「子供のためのAED講習会」を開催しました。



●7月31日：食生活改善推進員さんが「おやこの食育教室」を開催。テーマは、「親子で一緒に料理を作り、会食をしながら食の力を育てる」です。

鶏肉と野菜のカレー炒め、コーンかけてサラダ、チンゲン菜とえのきのすまし汁、ヨーグルトのパフェ作りに挑戦しました。



ホームページもご覧ください。

天川地区地域づくり協議会

